



*31 000 QUADRATMETER GROSS ist das Grundstück im Ötigheimer Industriegebiet, auf dem die Spedition Hartmann eine neue Logistikhalle baut.*

*Foto: Kraft*

# Investition: Fünf Millionen

## Spedition Hartmann expandiert nach Ötigheim

**Ötigheim** (rjk). Die Muggensturmer Firma Hartmann Spedition & Logistik AG expandiert ins Ötigheimer Industriegebiet an der B 3 (die BNN berichteten). Wie Bürgermeister Frank Kiefer in der jüngsten Gemeinderatssitzung bekannt gab, haben am Dienstag – auch ohne offiziellen Spatenstich – die Bauarbeiten auf dem 31 000 Quadratmeter großen Grundstück begonnen. Die Baugenehmigung habe die Stadt Rastatt vergangene Woche erteilt, teilt Geschäftsführer Alfons Hartmann auf BNN-Nachfrage mit. Das Unternehmen werde am Standort in der Heinrich-Hertz-Straße 1 auf einem von der Gemeinde Ötigheim gekauften Gelände

eine vorerst 5 000 Quadratmeter, in der nächsten Ausbaustufe 10 000 Quadratmeter große, 130 Meter lange, 76 Meter breite und 13 Meter hohe Lagerhalle für pharmazeutische Produkte und Wirtschaftsgüter von Arzneimittelherstellern aus der Region bauen, so Hartmann gegenüber den BNN. Für den ersten Bauabschnitt investiere das Unternehmen fünf Millionen Euro. „Wir werden, sobald der Endausbau erreicht ist, etwa 18 bis 20 neue Arbeitsplätze schaffen“, so der Geschäftsführer. Die Halle werde in der Endausbaustufe in vier Hallenteile à 2 500 Quadratmeter unterteilt sein und im ersten Obergeschoss über Büro- und Personalräume verfügen.